

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Religiusitas dan Metode Workshop Interaktif terhadap Minat Investasi Pasar Modal Syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus Angkatan 2016.

Responden dalam penelitian ini berjumlah 97 Mahasiswa IAIN Kudus Angkatan 2016. Setelah melakukan analisis dalam bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil pengujian statistik religiusitas terhadap minat investasi menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  2,544 dengan nilai  $t_{tabel}$  1,968 dan nilai p value (sig) 0,000 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $2,544 > 1,968$ ), maka religiusitas merupakan variabel bebas yang berpengaruh secara signifikan terhadap minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016. Semakin tingginya tingkat variabel religiusitas maka minat investasi pada Mahasiswa IAIN Angkatan 2016 akan semakin meningkat. Jadi ketika terjadi kenaikan religiusitas sebesar 100% akan meningkatkan minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016 sebesar 22,4%.
2. Hasil pengujian statistik metode workshop interaktif terhadap minat investasi menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  9,289 dengan nilai  $t_{tabel}$  1,968 dan nilai p value (sig) 0,000 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $9,289 > 1,968$ ), maka metode workshop interaktif merupakan variabel bebas yang berpengaruh secara signifikan terhadap minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016. Semakin tingginya variabel metode workshop interaktif maka minat investasi pada Mahasiswa IAIN Angkatan 2016 akan semakin meningkat. Jadi ketika terjadi kenaikan metode workshop interaktif sebesar 100% akan meningkatkan minat investasi pasar modal syariah

pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016 sebesar 93,7%.

3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan secara bersama-sama variabel religiusitas dan metode workshop interaktif terhadap minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016. Jika kedua variabel tersebut berjalan dengan baik, maka minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016 akan meningkat. Hal ini didapatkan dengan cara membandingkan antara nilai  $F_{hitung}$  sebesar 66,311 > nilai  $F_{tabel}$  sebesar 2,70. Dengan taraf signifikan lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,000 secara simultan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016. Ketika terjadi peningkatan minat investasi pasar modal syariah pada Mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2016 sebesar 57,6% berdasarkan koefisien determinasi ( $R^2$ ) dapat dijelaskan oleh variable religiusitas dan metode workshop interaktif.

## B. Saran-saran

Bagi IAIN Kudus, untuk meningkatkan kegiatan formal maupun non-formal terutama workshop, dimana workshop dapat menjadi sarana bagi mahasiswa yang mempunyai minat mendalam terhadap investasi khususnya investasi pada pasar modal Syariah itu sendiri. Mengingat juga IAIN Kudus merupakan kampus hijau religius maka dari itu, peningkatan pengembangan kegiatan workshop dapat menjadikan pengaruh terhadap minat investasi mahasiswa pada pasar modal Syariah.

Bagi Mahasiswa IAIN Kudus, dimana mahasiswa erat kaitannya dengan dunia kerja, maka sebaiknya perlu mempersiapkan masa depan dengan berinvestasi sedini mungkin. Seperti kata pepatah “Ketika kamu berinvestasi, kamu membeli satu hari dimana kamu tidak perlu bekerja”.

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian lebih dalam dan luas mengenai

permasalahan pemahaman pengaruh religiusitas dan metode workshop interaktif terhadap minat investasi pasar modal Syariah dengan menggunakan sampel yang lebih besar, metode lain dan menambah variabel – variabel lainnya yang bisa mempengaruhi minat investasi.

### C. Penutup

Dengan ucapan *alhamdulillah wasyukurillah* atas limpahan rahmat Allah sehingga penulis dapat menyelesaikan pembuatan skripsi ini dengan segala tantangan dan masalah yang ada. Penulis menyadari bahwa tak ada gading yang tak retak, tiada manusia yang luput atas dosa dan kesalahannya. Untuk itu kepada para pembaca, penulis mengharap dengan sangat atas kritik dan saran yang positif dan rekonstruktif.

Kemudian atas bantuan dan partisipasinya semua pihak yang telah mendukung memberi sumbangsih pemikirannya kepada penulis dengan terselesaikannya pembuatan skripsi ini, tak lupa penulis sampaikan terima kasih dan iringan doa semoga amal baiknya diterima Allah swt. sebagai amal yang baik disisi-Nya.

Akhirnya satu harapan penulis, semoga skripsi ini membawa manfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya. *Amin ya robbal alamin.*